

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 20/AGOSTO/2013

Anuncia Moody's su conferencia anual

Extracto de la entrevista con Alberto Jones, director general de Moody's México, en el programa "Don Dinero", conducido por Alberto Aguilar en Radio Red.

ALBERTO AGUILAR: Vamos a platicar esta noche con Alberto Jones, él es el director general de Moody's. Mañana inicia su conferencia anual esta calificadora, su XIV Conferencia Anual, y obviamente el tema no puede ser más oportuno, el tema de las reformas. Alberto, qué gusto saludarte, muy buenas noches.

ALBERTO JONES: Igualmente tocayo, gusto en saludarte.

ALBERTO AGUILAR: ¿Qué podemos esperar de esta XIV Conferencia Anual de Moody's? Es mañana ¿verdad?

ALBERTO JONES: Sí, así es. Como todos los años, muy tempranito en la mañana para que todos los inversionistas, los banqueros, las empresas, en fin, los participantes del mercado puedan aprovechar muy bien el día, es durante toda la mañana.

Y bueno, lo que podemos esperar es tratar de explicarle a los participantes del mercado de qué manera estamos viendo en Moody's que han cambiado las condiciones globales y las condiciones mexicanas en función de que vivimos un mundo que es muy diferente al que teníamos hace tan sólo un año en muchos aspectos para mejor por lo que hace a las perspectivas de crecimiento económico global que si bien siguen siendo muy débiles en algunas regiones del mundo, el hecho es que hay una tendencia hacia la reversión, incluido México, por cierto, independientemente de que estamos atravesando por una etapa que se enmarca claramente dentro de los ciclos y que como de hecho comentaba el subsecretario Aportela también está enmarcado con un año de una nueva administración.

Lo que sí es importante en este sentido es que la liberación de enormes cantidades de recursos por parte de los bancos centrales del mundo, en particular el que más nos importa, el de la Reserva Federal de los Estados Unidos, claramente tenderá a reducirse viendo hacia adelante y esto ha puesto muy nerviosos a los mercados, lo cual ha generado mayor volatilidad y ciertamente la perspectiva de los inversionistas respecto de los diferenciales de tasa de interés que tienen para países emergentes contra las inversiones en los Estados Unidos, independientemente de que esto no se ha verificado del todo, la incertidumbre está y esto va a traer consecuencias viendo hacia adelante respecto de probablemente un acceso más moderado o en condiciones de precio no tan impresionantemente favorables pero aún favorables para las empresas, los bancos, los soberanos, probablemente en los países emergentes.

Entonces digamos ese sería el hilo conductor de lo que vamos a tratar de presentar mañana a través de muy diversas conferencias, incluida por supuesto la de las calificaciones del soberano mexicano en este nuevo contexto y en particular por lo que toca a México en el contexto de las reformas.